

Mañana, miércoles día 3, se inaugura a las 20 horas en la Sala de Exposiciones de la Fundación Cultural Miguel Hernández, en el Rincón Hernandiano, la muestra fotográfica "Imaginando a Miguel", organizado por la Asociación Cultural Orihuela 2m10 en colaboración con Obras Sociales de Caja Mediterráneo.

La exposición, con fotografías de Jesús Aledo, Gaspar Poveda e Isabel García, podrá contemplarse hasta el 11 de enero de 2009, y pretende recrear con fotos y versos del poeta la ciudad en la que nació y vivió, con una mirada llena de belleza en los paisajes cotidianos de Orihuela.

*Estas sonoras manos oscuras y lucientes  
Las recorre una piel de inextinguible cortejo,*



Isabel García

*y son inagotables y generosas fuentes  
de vida y de riqueza*